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otensi pecahnya perang makin mendekat ke arah Indonesia. Terbaru, militer Korea Selatan (Korsel) mengatakan Korea 

PUtara (Korut) menembakkan sebuah rudal balistik jarak dekat dari kawasan dekat daerah Taechon, Provinsi Pyongan 

Utara, MInggu (25/9) menjelang pukul 07.00 waktu setempat. Rudal tersebut terbang sejauh 600 km dengan ketinggian 

60 km dan kecepatan 5 Mach (sekitar 6.174 km/jam). Serangan diluncurkan menjelang  latihan militer yang direncanakan oleh 

pasukan Korea Selatan dan Amerika Serikat (AS), serta kunjungan Wakil Presiden AS Kamala Harris.Pemerintah Jepang pun ikut 

'naik rensi'. Negeri Sakura menegaskan peluncuran rudal balistik Korea Utara yang berulang merupakan ancaman bagi kawasan 

dan komunitas internasional. Sebelumnya, pertempuran juga pecah antara dua negara Asia Tengah, Tajikistan dan Kirgistan, 

sepanjang pekan kemarin dan telah menelan sekitar 100 korban jiwa. Perang Dunia III diprediksi makin di depan mata, sebab 

aksi salings erang antara Rusia dan Ukrainan juga belum usai, malah ada ancaman nuklir dari Putin. Waspada ya Indonesia!

(Baca	Hal	11)

PERANG MENDEKAT!
KORUT TEMBAKKAN RUDAL 

AMERIKA 
SERIKAT

1.400.000

845.000

44.000

610

22.000

Cadangan

Personal	Aktif

$740,5 M
Rp	11.000	triliun

RUSIA

1.000.000

2.000.000

54.000

850

6.600

Cadangan

Personal	Aktif

$42,1 M
Rp	627,7	triliun

CHINA

2.100.000

510.000

43.000

5.800

1.300

Cadangan

Personal	Aktif

$178,2 M
Rp	2.600	triliun

INDIA

1.400.000

1.100.000

19.000

488

3.500

Cadangan

Personal	Aktif

$73,6 M
Rp	1.000	triliun

JEPANG

240.000

6.900

7.700

249

2.500

Cadangan

Personal	Aktif

$57,1 M
Rp	851,6	triliun
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Ada	Tunjangan	Pengangguran
Karyawan yang terkena pe-

mutusan hubungan kerja (PHK) di 
Indosat, Shopee dan sejumlah per-
usahaan lain dapat memanfaatkan 
program Jaminan Kehilangan Pekerjaan 
(JKP) yang dijalankan oleh Badan 
Penyelenggara Jaminan Sosial (BPJS) 
Ketenagakerjaan atau BPJamsostek.  

D i r e k t u r  K e p e s e r t a a n 
BPJamsostek Roswita Nilakurnia 
menuturkan program JKP dapat 
dimanfaatkan oleh karyawan yang 
terkena PHK. Terdapat sejumlah 
manfaat  yang diberikan dalam 
program ini seperti uang tunai selama 
6 bulan, akses ke pasar kerja dan 
pelatihan kerja. Dia mengatakan, 
untuk menjadi peserta program JKP 
ini, karyawan yang terkena PHK 
m e m b a w a  s u r a t  k e t e r a n g a n 
Pemutusan Hubungan Kerja (PHK) 
dari perusahaan yang sudah disahkan 
oleh dinas tenaga kerja setempat. 

Selain itu, karyawan yang kena 
PHK merupakan peserta program JKP 
yang ditandai dengan telah membayar 
iuran program BPJS Ketenagakerjaan 
selama 12 bulan dan telah membayar 
s e l u r u h  i u ra n  s e l a m a  6  b u l a n 
berturut.  "Sepanjang karyawan 
terdaftar pada full program BPJS 
Ketenagakerjaan dan program JKN 
B P J S  K e s e h a t a n  m a k a  y a n g 
bersangkutan kemungkinan bisa 
mengajukan klaim JKP setelah 
memastikan memenuhi persyaratan 
kepesertaan JKP dan persyaratan 
penerima manfaat JKP," kata Roswita.

Dalam laman BPJS Ketenaga-
kerjaan, manfaat tunai bagi peserta 
program  JKP selama 6 bulan berupa 
45 peprsen dari upah sebulan untuk 3 
bulan pertama. Selanjutnya manfaat 
akan dibayarkan sebesar  25 persen 
dari upah sebulan untuk 3 bulan 
berikutnya. (hiski,rls,dtc/dya)

prioritas bisnis agar 
bisa menjadi lebih 
e f i s i e n .  I n i 
merupakan sebuah 
k e p u t u s a n  y a n g 
sangat sulit," kata 
Radynal.

A p a b i l a 
mengacu pada data 
i P r i c e ,  j u m l a h 
karyawan Shopee 
I n d o n e s i a  d i 
k u a r t a l - I  2 0 2 2  
disebut berada di 
kisaran 6.200 orang. 
Berdasarkan data 
t e r s e b u t ,  m a k a 
jumlah karyawan 
ya n g  t e rd a m p a k 
P H K  d i  S h o p e e 
Indonesia berkisar 
186 orang. 

Perlu dicatat , 
jumlah ini hanya 
sekadar dugaan dan 
a s u m s i  a p a b i l a 
jumlah karyawan 
per September 2022 
ini masih di angka 
6 . 2 0 0  o r a n g  d a n  t i d a k 
berkurang/bertambah dari kisaran 
angka pada kuartal-I 2022 lalu. 

Beberapa hari berselang , giliran 
Tokocrypto yang melakukan PHK 
besar-besaran. Perusahaan startup 
yang membuka platform perdagangan 
aset kripto melakukan PHK pada 45 
o r a n g . To k o c r y p t o  m e l a k u k a n 
perubahan strategi bisnis, salah 
satunya dengan mengurangi 20% dari 
total 225 karyawannya atau sekitar 45 
orang. Hal ini diungkapkan oleh VP 
C o r p o r a t e  C o m m u n i c a t i o n s 
Tokocrypto, Rieka Handayani.

"Langkah internal yang diambil 
adalah mentransfer beberapa karyawan 
kepada bisnis unit yang telah menjadi 
entitas berbeda yaitu T-Hub dan 
TokoMal l ,  penyesuaian jumlah 
karyawan sekitar 20% dari 227 
karyawan dengan pertimbangan 
perubahan fokus bisnis," ungkap 
Rieka dalam keterangan tertulis, Rabu 

(21/9).
Indosat Ooredo Hutchinson (IOH) 

juga melakukan PHK karyawan di hari 
Jumat (23/9) terhadap lebih dari 300 
karyawan. Paket kompensasi yang 
ditawarkan kepada karyawan adalah 
rata-rata 37 kali upah, bahkan yang 
tertinggi mencapai 75 kali upah, dan 
secara signifikan lebih tinggi di atas 
persyaratan ketentuan undang-
undang yang berlaku.

"Inisiatif rigthsizing berjalan 
lancar sesuai rencana dan telah 
diterima dengan baik oleh sebagian 
b e s a r  k a r yawa n  ya n g  t e r ke n a 
dampak. Prosesnya sejalan dengan 
peraturan perundang-undangan yang 
ada dan telah dilakukan dengan 
p e r t i m b a n g a n  m a t a n g ,  y a n g 
dilakukan secara objektif dan fair," 
ujar Director & Chief of Human 
Resources Officer Indosat Ooredoo 
Hutchison, Irsyad Sahroni dalam 
keterangan tertulis.
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JAKARTA- Dampak negatif dari 
pandemi Covid-19 yang memicu 
kelesuan ekonomi masih terus 
menghantam Indonesia. Terbaru, ada 
3 perusahaan yang melakukan 
Pemuusan Hubungan Kerja (PHK) 
massal. Sebanyak 500 orang lebih kini 
menjadi pengangguran.

E k o n o m  I n s t i t u t e  f o r 
Development of Economics and 
F i n a n c e  ( I n d e f )  N a i l u l  H u d a 
memperkirakan efisiensi bisnis di 
industri startup masih akan terus 
berlanjut. Menurutnya, keputusan 
Shopee Indonesia melakukan PHK 
atas sejumlah karyawannya karena di 
tengah persaingan bisnis e-commerce 
yang ketat. 

"Saya rasa masih akan berlanjut, 
di mana kalau kita ketahui bersama, 
sebelum Shopee,  ada beberapa 
startup lokal yang PHK karyawan, 
bahkan tutup usaha," ujar Nailul, 
dikutip Minggu (25/9).

M e n u r u t n y a ,  k e s u l i t a n 
pendanaan dan kebutuhan akan 
efisiensi biaya menjadi penyebab 
utama PHK karyawan. Persaingan 
yang ketat di beberapa sektor industri 
digital juga menjadi salah satu 
penyebab.

S e p e r t i  d i k e t a h u i ,  S h o p e e 
Indonesia menjadi  perusahaan 
pertama yang melakukan PHK 
karyawannya.  Kabarnya cukup 
banyak karyawan yang terdampak 
dari PHK ini. Kabar PHK Shopee pun 
cukup menggemparkan di Indonesia.

L a n g k a h  e f i s i e n s i  b e r u p a 
pelepasan se jumlah karyawan 
dilakukan Shopee pada hari Senin 
(19/9). Head of Public Affairs Shopee 
Indonesia Radynal Nataprawira 
menjelaskan bahwa dengan berat 
hati, Shopee Indonesia harus melepas 
sejumlah karyawannya.Keputusan ini 
merupakan langkah terakhir yang 
harus ditempuh, setelah melakukan 
penyesuaian melalui  beberapa 
perubahan kebijakan bisnis.

" K o n d i s i  e k o n o m i  g l o b a l 
menuntut kami untuk lebih cepat 
beradaptasi serta mengevaluasi 
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Penduduk Usia Kerja (PUK)

208,54 JUTA oRANG

11,53
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5,53%
Presentase	penduduk	
usia	kerja	yang	
terdampak	Covid	19

DIPECAT

Sumber:
BPS

Tingkat pengangguran Terbuka (TPT) februari 2020 - februari 2022
0,96
Juta	Orang

Pengangguran
karena	Covid-19

0,55
Juta	Orang

Bukan	Angkatan	
Kerja	karena	
Covid-19

0,58
Juta	Orang

Sementara	tidak
bekerja	karena	
Covid-19

9,44
Juta	Orang

Bekerja	dengan	pengurangan
jam	kerja	karena	Covid-19

Ket

Sumber	:
Berita	Resmi	Statistik	
No.	36/05/Th.XXV,
9	mei	2022

Pemutusan	Hubungan	Kerja	di	sektor	startup	ternyata	masih	berlanjut,	terbaru	Shopee	Indonesia.Ilustrasi.(Foto-dok)



masih berpotensi dibangun mengingat 
sistem perbankan yang selalu terkait 
dengan masalah transaksi keuangan, 
beroperasi atas dasar kepercayaan 
dan integritas.

Menurut Dian, sistem keuangan 
nasional saat ini masih perlu terus 
ditingkatkan. Saat ini sistem itu masih 
sering direcoki oleh sejumlah masalah 
dengan terungkapnya transaksi 
shadow economy seperti judi online, 
transaksi narkoba dan pinjaman 
online ilegal.

OJK, menurut Dian, berperan 
dalam peningkatan sistem keuangan 
itu. Jika sistem berintegritas sudah 
terbangun maka hal itu akan makin 
m e m p e r m u d a h  u n t u k  m e n a r i k 
investasi asing dan domestik."Ini 
menjadi misi kami lima tahun ke 
depan. Itu semua harus diatasi secara 
mendasar dan sistemik. Tegakkan 
trust dan integritas," katanya.

Dian mengatakan membangun 
sistem keuangan berintegritas itu 
bukan hanya tanggung jawab OJK, tapi 
merupakan tanggung jawab bersama. 
Kolaborasi dengan sejumlah lembaga 
d i p e r l u k a n  s e r t a  d u k u n g a n 
masyarakat.

Dian juga mengatakan industri 
keuangan nasional memasuki periode 
yang sangat menentukan karena 
lingkungan strategis yang berubah. 
OJK tidak dapat berdiri sendiri, kerja 
sama dan kolaborasi menjadi suatu 
keharusan. Sebagai regulator dari 
industri keuangan OJK harus dapat 
menyeimbangkan tiga hal penting 
yaitu stability, consumer protection 
and innovation.

Kompleksitas struktur sistem 
keuangan Indonesia merupakan 
persoalan mendasar yang perlu 
mendapat pembenahan ke depannya 
untuk menciptakan sistem keuangan 
y a n g  e f i s i e n ,  k o m p e t i t i f  d a n 
berintegritas.

Sistem keuangan Indonesia sangat 
kompleks yang terdiri dari berbagai 
bentuk kelembagaan, bentuk kegiatan 
u s a h a ,  b e n t u k  b a d a n  h u k u m , 
ketentuan permodalan yang berbeda, 
standar regulasi dan pengawasan yang 
b e r b e d a ,  t e r m a s u k  p e r b e d a a n 
persyaratan permodalan di sektor 
perbankan sendiri.

Ia pun memastikan implementasi 
dan interpretasi atas kewenangan-
kewenangan yang dimiliki OJK akan 
sangat menentukan keberhasilan 
pelaksanaan tugas OJK.

L a n g k a h  y a n g  b e r i m b a n g 
(balancing act)  dari  OJK untuk 
memperhatikan kepentingan bisnis, 
k e p e n t i n g a n  m a s y a r a k a t  d a n 
perlindungan konsumen, kebijakan 
Pemerintah, serta kebijakan Bank 
Indonesia perlu dilakukan secara 
sistemik dan terukur."Integritas sistem 
keuangan harus dibangun sebagai 
fundamental dalam meningkatkan 
kinerja industri keuangan dalam 
jangka panjang," kata Dian. (hiski,rls, 
ist/dya)

JAKARTA -  Menurut  data  Pusat 
Pelaporan dan Analisis Transaksi 
Keuangan (PPATK) , sepanjang 2022 
tercatat 121 juta laporan mengenai 
transaksi judi online di Indonesia. 
Jumlahnya pun fantastis yakni Rp 
155,4 triliun. Sementara Otoritas Jasa 
Keuangan (OJKmengatakan sistem 
keuangan dalam negeri saat ini meng-
hadapi sejumlah tantangan dengan 
terungkapnya transaksi shadow 
economy salah satunya judi online.

Anggota Komisi III DPR RI Johan 
Budi Pribowo menyarankan untuk 
penggunaan Undang-Undang (UU) 
N o m o r  8  Ta h u n  2 0 1 0  t e n t a n g 
Pencegahan dan Pemberantasan 
Tindak Pidana Pencucian Uang (UU 
TPPU) dalam upaya penindakan kasus 
judi, baik online maupun offline di 
Indonesia."Terdapat laporan Pusat 
Pelaporan dan Analisis Transaksi 
Keuangan (PPATK) terkait dengan 
besaran omzet judi online yang dapat 

mencapai ratusan miliar. Sebaiknya 
kasus-kasus narkoba, kasus-kasus judi 
online itu menggunakan TPPU. Untuk 
apa? agar bisa meraup kembali angka 
atau apa namanya, apalagi kalau 
bandar judi yang baru kita baca itu 
sampai ratusan miliar ya. Itu kalau 
pakai TPPU tentu bisa dikembalikan ke 
negara untuk rakyat," katanya pada 
Minggu (25/9).

Kemudian, ia melanjutkan saat ini 
penanganan tindak pidana perjudian 
telah diatur pada Pasal 303 dan Pasal 
303 KUHP, sedangkan untuk judi 
online secara khusus diatur pada Pasal 
27 ayat (2) UU ITE. Pada kesempatan 
yang sama, politisi PDIP itu juga 
mempertanyakan proses penindakan 
kasus judi yang selama ini telah 
berjalan.

M e n u r u t n y a ,  d a r i  r i b u a n 
penindakan kasus judi di Indonesia 
tidak diiberitakan hingga putusan 
pengadilan. “Saya bertanya-tanya juga 

tadi disampaikan kasus judi itu 
banyak sekali itu yang ditangkap 
ya oleh pihak kepolisian. Tapi saya 
kok jarang baca berita kasus judi 
ini masuk ke pengadilan. Apa 
prosesnya itu tidak sampai ke 
pengadilan? apalagi ada ribuan 
i t u ,  p a l i n g  t i d a k  s a t u - d u a 
diberitakan,” ujar Wakil Ketua 
Badan Urusan Rumah Tangga 
(BURT) DPR RI tersebut. 

S e b e l u m n y a  d i k e t a h u i , 
Kapolda Jawa Timur Nico Afinta 
menjelaskan bahwa hingga bulan 
September 2022 satuan kerjanya 
telah menangani 652 tindak 
p i d a n a  p e r j u d i a n  d e n g a n 
proporsi 399 kasus judi darat/ 
konvensional dan 253 kasus judi 
online. Kapolda Jatim juga meng-
ungkapkan bahwa Ditreskrimsus 
Polda Jatim telah mengirimkan 96 
nomor rekening dari 129 website 
pada Direktorat Tindak Pidana 
Siber Bareskrim Polri untuk 
ditindaklanjuti.

Pinjol	Juga	Jadi	Ancaman
Sebelmnya, Kepala Eksekutif 

Pengawas Perbankan Otoritas Jasa 
Keuangan (OJK) Dian Ediana Rae 
mengatakan sistem keuangan dalam 
negeri saat ini menghadapi sejumlah 
tantangan dengan terungkapnya 
transaksi shadow economy seperti 
judi online, transaksi narkoba dan 
pinjaman online (pinjol) ilegal.

Untuk itu saat ini OJK berusaha 
untuk membentuk sistem keuangan 
y a n g  b e r i n t e g r i t a s  u n t u k 
m e m u n c u l ka n  p e r s e p s i  p o s i t i f 
s e h i n g g a  b e r ko n t r i b u s i  d a l a m 
pertumbuhan ekonomi.  "Sistem 
keuangan berintegritas itu akan 
memunculkan persepsi positif bagi 
sistem keuangan nasional yang saat ini 
masih direcoki sejumlah masalah," 
kata Dian seperti dikutip dari Antara, 
Minggu (25/9).

Dia menyatakan keyakinannya 
sistem keuangan berintegritas itu 
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OJK Akui Judi Online Berat Diatasi, 
DPR Sarankan Pakai UU TPPU 

(Ilustrasi)	Kepolisian	saat	menggerebek	lokasi	judi	online	di	Homestay	Kuta,	Bali.(Foto-dok)

HASIL PEMBLOKIRAN JUDI ONLINE OLEH KOMINFO

84.484
78.306 78.306 

204.917 

118.320 

K
o
n
te
n

2018 2019 2020 2021

2022 (sampai 
22 Agustus)

JUMLAH KASUS PERJUDIAN 
YANG DITINDAK POLRI 

(Januari-Mei*	2022)

Januari 

Februari 

Maret 

April 

Mei* 

318

200

190

122

75
Kasus



Lukas Enembe mangkir dari panggilan KPK alasan sakit.

KPK menetapkan tersangka kasus korupsi dugaan gratifikasi
Rp1 miliar.

Gubernur Papua dua periode, yakni 2013-2018 serta 
2018-2023.

Nama Lukas Enembe diabadikan hadi nama stadion 
termegah di Papua saat PON XX.

LHKPN pada 31 Maret 2022, harta Rp 33.784.396.870.

Ada kenaikan harta Rp 12.594.214.580 atau Rp 12,5 
miliar dari laporan terakhir pada 30 April 2020. 
Ketika itu, kekayaannya Rp 21.190.182.290.

Alat transportasi senilai Rp 932.489.600. 
Berupa mobilToyota Fortuner (2007), Honda 
Jazz (2007), Toyota/Jeef  Land Cruiser dan 
Toyota Camry

Surat berharga senilai 
Rp 1.262.252.563, 
kas dan setara kas senilai 
Rp 17.985.213.707.

Tidak punya utang.

Pusat Pelaporan dan Anal
isis Transaksi (PPATK) blokir 
rekening.

Direktorat Jenderal
Imigrasi cegah ke luar negeri 
hingga 7 Maret 2023.

PROFIL LUKAS ENEMBE

p e r t a m a  k a l i 
diungkapkan oleh 
K o o r d i n a t o r 
Masyarakat  Anti 
Korupsi Indonesia 
(MAKI) Boyamin 
S a i m a n .  K u a s a 
H u k u m  L u k a s 
E n e m b e ,  y a k n i 
S t e f a n u s  R o y 
Rening menyebut 
perkara kliennya 
merupakan pidana 
k h u s u s ,  b u k a n 
perkara judi."Yang 
disidik oleh KPK 
adalah delik pidana 
khusus, bukan delik 
j u d i .  S e h i n g g a , 
M A K I  s u d a h 
menggeser isu yang 
tidak fokus pada 
p e n e t a p a n 
tersangka Lukas 

Enembe," kata Stefanus R Rening, 
Minggu (25/9)."Ini delik korupsi 
gratifikasi Rp 1 miliar, tidak ada 
kaitannya dengan judi ya. Tidak 
masuk dalam penyidikan KPK," 
imbuhnya.

Stefanus Roy Rening menegaskan, 
perkara awal Lukas Enembe itu 
menyangkut pidana Rp 1 miliar. Jika 

terkait judi, kata Rening, merupakan 
wewenang Bareskrim Polri."Kita tetap 
fokus dengan tindak pidana Rp 1 
miliar. Ini delik pidana korupsi, bukan 
d e l i k  j u d i .  K a l o  d e l i k  j u d i  i t u 
urusannya Bareskrim Polri," jelasnya.

Diberitakan sebelumnya, MAKI 
membeberkan momen-momen di 
mana Gubernur Papua Lukas Enembe 
bermain kasino di Malaysia. Enembe 
disebut memiliki tempat judi favorit 
yakni di Malaysia hingga Manila, 
Filipina.

" Te m p a t - t e m p a t  j u d i  y a n g 
menjadi langganan Lukas Enembe 
misalnya di Solaire Resort and Casino 
di Manila, Genting Highland otomatis 
itu di Malaysia dan Singapura itu 
adalah kasino di Crockford Sentosa 
sampai saya punya punya fotonya dan 
juga ada beberapa, baik laki-laki 
perempuan itu udah jadi pengikutnya 
Pak Lukas Enembe di luar negeri," 
kata Koordinator MAKI Boyamin 
Saiman.

Berdasarkan video yang diterima 
dari MAKI, Lukas Enembe terlihat 
berjalan bersama seorang perempuan 
di Changi Airport, Singapura. Boyamin 
menyebut Enembe bisa berjalan tanpa 
kursi roda."Lukas Enembe bisa jalan 
t a n p a  k u r s i  r o d a ,"  u j a r n y a . 
(hiski,rls,ist/dya)
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Bila Lukas Enembe 3 Kali Mangkir, 
Mahfud Md: KPK Bisa Panggil Paksa 

SURABAYA - Komisi Pemberantasan 
Korupsi (KPK ) memanggil kembali 
Gubernur Papua Lukas Enembe, Senin 
(26/9) hari ini. Bila sampai 3 kali 
mangkir alias tidak datang, maka 
secara mekanisme komisi anti-rasuah 
bisa melakukan panggilan paksa.

Meski demikian, Menko Polhukam 
Mahfud Md optimistis Lukas akan 
datang."Soal pemanggilan itu sudah 
ada mekanismenya di KPK, sudah 
aturannya," kata Mahfud kepada 
wartawan di Hotel JW Marriott Jalan 
E m b o n g  M a l a n g ,  M i n g g u 
(25/9).Mahfud tetap mengimbau 
memanggil dengan baik-baik sesuai 
tahapan. 

Namun jika tetap tak datang, maka 
KPK bisa melakukan pemanggilan 
p a k s a  h i n g g a  m e n e t a p k a n 
DPO."Dipanggil 1, 2, 3, panggil paksa, 
DPO. Dipanggil saja baik-baik, belum 
tentu tidak datang," tegasnya.

Menanggapi keinginan Lukas 
berobat  ke Singapura,  Mahfud 
menyerahkan mekanisme ke KPK 
apakah perlu atau tidak."Seumpama 
datang itu apakah perlu dibantarkan 
ke RS atau tidak dan sebagainya, nanti 
KPK sudah punya mekanisme sendiri. 
Bukan bagian saya itu," tandas 
Mahfud.

B a h k a n  s e b e l u m n y a ,  K P K 
memberi iming-iming baru agar 
Gubernur Papua Lukas Enembe 
menghadiri panggilan pemeriksaan 
sebagai tersangka dugaan korupsi. 
Iming-iming baru itu ialah jaminan 
hak untuk mendapat pengobatan.

Sebelum iming-iming jaminan hak 
m e n d a p a t  p e n g o b a t a n  i t u 
disampaikan, KPK sudah lebih dulu 
m e l o n t a r k a n  i m i n g - i m i n g 
penghentian kasus jika Lukas Enembe 
bisa membuktikan sangkaan KPK 
tidak benar."KPK, berdasarkan UU 
yang baru ini, bisa menghentikan 
penyidikan dan menerbitkan SP3 
kalau nanti dalam proses penyidikan 
Pak Lukas bisa membuktikan dari 
mana sumber uang yang puluhan, 
ratusan miliar, tersebut," kata Wakil 

Ketua KPK Alexander Marwata dalam 
konferensi pers di Kantor Kemenko 
Polhukam.

Sebelumnya, KPK menjadwalkan 
pemeriksaan untuk politikus Partai 
D e m o k r a t  i t u  p a d a  S e n i n ,  2 6 
September 2022. Ini merupakan 
panggilan kedua setelah Lukas tidak 
memenuhi panggilan pemeriksaan 
KPK pada 12 September 2022 di 
Jayapura .  Saat  i tu ,  Lukas  juga 
beralasan sakit.

Namun, pihak  Gubernur Papua 
Lukas Enembe mengatakan tidak akan 
memenuhi panggilan KPK. Melalui 
kuasa hukumnya, Lukas mengatakan 
k o n d i s i  k e s e h a t a n n y a  t a k 
memungkinkan untuk memenuhi 
panggilan tersebut.“Melihat kondisi 
beliau, Bapak tidak memungkinkan 
untuk hadir hari Senin,” kata kuasa 
hukum Lukas, Stefanus Roy Rening di 
Gedung KPK, Jumat (23/9).

Roy mengatakan telah bertemu 
dengan Direktur Penyidikan KPK 
untuk menyampaikan penundaan 
t e r s e b u t .  D i a  m e n g a t a k a n 
kedatangannya ke KPK merupakan 
bentuk sikap kooperati f  Lukas 
Enembe dalam kasus ini. “Makanya 
kami  datang  lebih  awal  untuk 
menyampaikan,” kata dia.

Roy mengatakan karena kondisi 
yang memburuk, Lukas meminta agar 
diizinkan berobat ke Singapura. 
M e n u r u t  d i a ,  d o k t e r  L u k a s  d i 
Singapura meminta agar kedatangan 
pasiennya itu dipercepat.“Saya atas 
nama tim hukum Gubernur meminta 
agar Presiden Jokowi memberikan 
izin beliau berobat ke luar negeri,” 
kata dia.

'Judi	Bukan	Urusan	KPK'
Di sisi lain, pihak Lukas Enembe 

juga buka suara soal video yang 
memperlihatkan Gubernur Papua 
tersebut tengah bermain judi di 
sejumlah negara di Asia Tenggara. 
Menurutnya, judi bukanlah ranah 
penyidikan KPK.

Video Lukas bermain judi itu 

Tangkapan	layar	temuan	MAKI	tentang	video	Gubernur	Papua	Lukas	Enembe	mengaku	
dia	bermain	judi	kasino	di	Malaysia.	(Foto-istimewa)
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JAKARTA-Tarif tol akan mengalami 
kenaikan sejalan dengan inflasi dan 
naiknya harga BBM. Badan Pengatur 
Jalan Tol (BPJT) Kementerian PUPR 
akan menaikkan tarif tol kembali 
secara bertahap tahun ini.Kepala 
BPJT Danang Parikesit mengatakan, 
evaluasi dan penyesuaian tarif tol 
sebelumnya memang dilakukan 
setiap 2 tahun sekali. Pertimbangan 
kenaikan tarif berdasarkan laju 
inflasi. 

Kendati demikian, kepastian 
ka p a n  n a i k nya  t a r i f  to l  b a ka l 
mengikuti arahan Menteri PUPR 
Basuki Hadimuljono.“Penyesuaian 
tarif jalan tol akan dilakukan secara 
bertahap dan untuk penetapannya 
tetap menunggu arahan dari bapak 
Menteri PUPR Basuki Hadimuljono,” 
ujar Danang , Minggu (25/9).

Danang menuturkan, nantinya 
penyesuaian tarif tol juga bergantung 
pada tingkat inflasi di masing-masing 
daerah, baik di jalan tol di Pulau Jawa 
maupun di Pulau Sumatera, Pulau 
K a l i m a n t a n ,  d a n  P u l a u 
Sulawesi.“Penyesuaian tarif jalan tol 
sudah ditetapkan dalam UU Jalan No. 
2 tahun 2022 tentang Perubahan 
Kedua atas UU No. 38 Tahun 2004 
tentang Jalan,” katanya.

Ia menyebut, pada Pasal 48 ayat 3 
disebutkan evaluasi dan penyesuaian 
tarif tol dilakukan setiap 2 tahun 
sekali berdasarkan pengaruh laju 
i n f l a s i  d a n  eva l u a s i  te r h a d a p 
pemenuhan SPM jalan tol.

Sebelumnya, Bank Indonesia (BI) 
memperkirakan inflasi September 
2022 mencapai 1,1 persen secara 
bulanan (month to month/mtm). 
Proyeksi tersebut berdasarkan survei 
pemantauan harga  (SPH)  yang 
dilakukan bank sentral hingga pekan 
keempat bulan ini.

Adapun perkiraan inflasi di bulan 
September lebih tinggi dibandingkan 
A g u s t u s  2 0 2 2  y a n g  m e n c a t a t 
penurunan atau deflasi sebesar 0,21 
persen (mtm), sedangkan secara 
tahunan atau year on year (yoy) masih 
tinggi, yakni sebesar 4,69 persen 
( y o y ) . " B e r d a s a r k a n  S u r v e i 
Pemantauan Harga pada minggu IV 
September 2022, perkembangan 
i n f l a s i  s a m p a i  d e n ga n  m i n g g u 
k e e m p a t  S e p t e m b e r  2 0 2 2 
diperkirakan inflasi sebesar 1,10 
persen (mtm)," ujar Direktur Eksekutif 
Kepala Departemen Komunikasi BI 
Erwin Haryono.

Inflasi	Makin	Tinggi
Terpisah, Anggota Komisi V DPR, 

Suryadi Jaya Purnama, meminta 
pemerintah membatalkan rencana 
kenaikan tarif tol. Dia menilai angka 
inflasi semakin tinggi karena kenaikan 
tarif tol akan menjadi tambahan beban 
masyarakat setelah harga BBM atau 
bahan bakar minyak naik.

“Kami juga berpandangan jika tarif 
jalan tol dinaikkan dengan alasan 
penyesuaian terhadap pengaruh laju 
inflasi, kenaikan ini justru berpotensi 

semakin menaikkan laju inflasi akibat 
naiknya biaya logistik,” kata Suryadi 
dalam keterangan tertulisnya dikutip 
Minggu (25/9).

Suryadi mengatakan Indonesia 
masih dalam masa pemulihan krisis 
akibat pandemi Covid-19. Sementara 
kinerja transportasi masih dalam 
proses pemulihan. Tak hanya itu, 
m e n u r u t  d i a ,  b i aya  l o g i s t i k  d i 
Indonesia masih sangat tinggi.

Suryadi menjelaskan, berdasarkan  
penelitian Asosiasi Logistik dan 
Forwarder Indonesia tahun 2017 
ongkos logistik Indonesia mencapai 
23,5 persen dari Produk Domestik 
Bruto (PDB). Angka tersebut lebih 
tinggi jika dibandingkan sejumlah 
negara  ASEAN la innya,  sepert i 
Thailand (13,2 persen), Malaysia (13 
persen) dan Singapura (8,1 persen).

Suryadi mengingatkan bahwa 
k e n a i k a n  t a r i f  t o l  b e r p o t e n s i 
m e nye b a b ka n  b e ra l i h nya  j a l u r 
logistik.“Banyak truk yang akan 
kembali melewati jalur kota yang lebih 
terjangkau biayanya sehingga menjadi 
t i d a k  s e s u a i  d e n g a n  t u j u a n 
dibangunnya jalan tol  menurut 
Pemerintah, yaitu sebagai backbone 
dalam konektivitas antarwilayah dan 
efisiensi biaya logistik di Indonesia,” 
ungkap Suryadi.

Sebelumnya, Menteri Pekerjaan 
U m u m  d a n  Pe r u m a h a n  R a k ya t 
( P U P R ) ,  B a s u k i  H a d i m u l j o n o , 
memastikan tidak akan menunda 
penyesuaian tarif tol hingga akhir 

t a h u n  i n i .  B a s u k i  m e n y e b u t 
penundaan penyesuaian tarif tol hanya 
berlaku saat pandemi Covid-19, yang 
berdampak pada turunnya volume lalu 
lintas kendaraan. Ketika kondisi 
ekonomi mulai  bergerak,  maka 
penyesuaian tarif tetap diberlakukan.

"Kami selalu survei kemampuan 
membayar  masyarakat ,  se lama 
penyesuaian di bawah willingness to 
pay kami akan sesuaikan," ujarnya saat 
tinjauan proyek Jalan Tol Bogor-Ciawi 
Sukabumi, Selasa (20/9).

Basuki menyebut pertimbangan  
untuk penyesuaian jalan tol adalah 
menjaga agar kondisi investasi jalan 
tol tetap terjaga. Pasalnya, penye-
suaian tarif  jalan tol juga akan 
berdampak terhadap pengembalian 
investasi yang telah dikeluarkan 
selama proses pembangunannya. 
”Nanti [jika ditunda] pelayanan tol 
j u g a  a k a n  t e r g a n g g u ,  i k l i m 
investasinya juga terganggu,” ungkap 
Basuki.(hiski,rls,ist/dya)

Bersiap! Tarif Tol Bakal Naik Bertahap 
Imbas Inflasi dan Harga BBM

TARIF TOL SURABAYA MENUJU 
SOLO PER MINGGU (25/9/2022) :

- Tarif tol Surabaya-Mojokerto: Rp	39.000	(masuk	
GT	Warugunung)
- Tarif tol Mojokerto-Kertosono: Rp	49.000
- Tarif tol Kertosono-Ngawi: Rp	91.000
- Tarif tol Ngawi-Solo: Rp	104.500	(keluar	GT	
Ngemplak)
- Total tarif tol Surabaya-Solo untuk kendaraan 
golongan I adalah sebesar Rp254.000

TARIF TOL SURABAYA-SOLO 
UNTUK KENDARAAN GOLONGAN I

- Tarif tol Surabaya-Mojokerto: Rp	50.000	(masuk	
GT	Warugunung)
- Tarif tol Mojokerto-Kertosono: Rp	69.000
- Tarif tol Kertosono-Ngawi: Rp	136.000
- Tarif tol Ngawi-Solo: Rp	129.500	(keluar	GT	
Ngemplak)
- Total tarif tol Surabaya-Solo untuk kendaraan 
golongan II adalah sebesar Rp	384.500

TARIF TOL SURABAYA-SOLO UNTUK 
KENDARAAN GOLONGAN II

- Tarif tol Surabaya-Mojokerto: Rp	50.000	(masuk	
GT	Warugunung)
- Tarif tol Mojokerto-Kertosono: Rp	92.000
- Tarif tol Kertosono-Ngawi: Rp	136.000
- Tarif tol Ngawi-Solo: Rp	129.500	(keluar	GT	
Ngemplak)
- Total tarif tol Surabaya-Solo untuk kendaraan 
golongan III adalah sebesar	Rp	407.500

TARIF TOL SURABAYA-SOLO UNTUK 
KENDARAAN GOLONGAN III

- Tarif tol Surabaya-Mojokerto: Rp	75.500	(masuk	
GT	Warugunung)
- Tarif tol Mojokerto-Kertosono: Rp	115.000
- Tarif tol Kertosono-Ngawi: Rp	181.000
- Tarif tol Ngawi-Solo: Rp 172.500 (keluar GT 
Ngemplak)
- Total tarif tol Surabaya-Solo untuk kendaraan 
golongan IV adalah sebesar Rp	544.000

TARIF TOL SURABAYA-SOLO UNTUK 
KENDARAAN GOLONGAN IV

Tarif tol Surabaya-Mojokerto: Rp	31.000	(masuk	
GT	Warugunung)
Tarif tol Mojokerto-Kertosono: Rp	138.000
Tarif tol Kertosono-Ngawi: Rp	181.000
Tarif tol Ngawi-Solo: Rp	172.500	(keluar	GT	
Ngemplak)

TARIF TOL SURABAYA-SOLO UNTUK 
KENDARAAN GOLONGAN IV

Foto	udara	gerbang	Tol	Gabus	yang	merupakan	bagian	dari	Jalan	Tol	Cibitung-Cilincing	(JTCC)	seksi	2	di	Tambun,	Kabupaten	Bekasi,	
Jawa	Barat,	mulai	beroperasi	tanpa	tarif	dari	tanggal	21-30	September	2022.(Foto:dokant)
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Aktor Jago Bela Diri, Sempat Hiatus  
Demi Rawat Istri

Ada banyak legenda tentang kesaktian Chuck Norris. Sang Koboi bisa 
mengalahkan matahari dalam kontes menatap, ia juga tidak bernapas 

karena mampu menyandera udara. Penggambarannya sebagai jagoan bela 
diri di dunia nyata, diimbangi dengan kisah kasihnya yang peuh cinta 

dengan istri.  

CHUCK NORRIS 

CHUCK Norris merupakan legenda 
film aksi Hollywood. Selama beberapa 
dekade, wajah bintang Missing in 
Action (1984) dan The Delta Force 
(1986) ini menghiasai layar perak. 
Namun, di-era 2000-an, ia menghilang 
dari hadapan publik. 

Banyak lelucon viral tentang Chuck 
N o r r i s  s e j a k  e ra  2 0 0 0 - a n .  I a  
merupakan aktor legendaris yang 
besar di akhir 80-an. Banyak acara 
televisi yang menampilkan sosoknya 
di era 90-an.Tapi kembali ke era 70-an, 
ia baru mulai karier sebagai bintang 
laga dan seniman bela diri. Tapi 
bagaimana kabarnya sekarang?

Chuck Norris berhenti mengambil 
peran utama dalam film dan serial 
sejak bertahun-tahun yang lalu. Tetapi 
hingga kini, ia masih belum berhenti 
bekerja.Di usia 82 tahun, Chuck Norris 
belum secara resmi pensiun dari dunia 
akting. Ia kini lebih sering berada di 
belakang layar, bikin film dan serial.

Chuck Norris pertama kali terkenal 
karena film aksi yang memamerkan 
keahliannya dalam seni bela diri. Dia 
dikenal karena film Delta Force, 
Missing in Action, terlebih ia pernah 
muncul bersama Bruce Lee di The Way 
of the Dragon.Dari 1993 hingga 2001, 
ia berperan sebagai Walker di Texas 
Ranger. Kemudian, pada 2000-an, 
Norris mendapatkan popularitas 
besar di internet ketika meme 'Fakta 
Chuck Norris' mulai beredar.

Ia menarik diri dari sorotan demi 
merawat istrinya, Gena O'Kelly, yang 
menderita sakit parah sejak 2013 
akibat malpraktik medis.Pada 2013, 
Gena diketahui menjalani pemindaian 
tubuh untuk memeriksa karakteristik 
ra d a n g  s e n d i nya ,  d a n  d o k t e r  
kemudian menyuntikkan gadolinium, 
bahan kimia yang sangat beracun. Zat 
kimia logam berat itu disuntikkan ke 

p e m b u l u h  d a r a h  G e n a  u n t u k  
meningkatkan kualitas gambar organ 
dalam. Belakangan hal itu membuat 
Gena sakit. “Itu merusak sistem 
sarafnya dan merusak ginjalnya. Dia 
merasa seluruh tubuhnya terbakar,” 
jelas aktor tersebut.

Karena sang istri butuh perhatian 
ekstra, Chuck Norris kemudian 
mundur dari dunia film. “Saya 
meninggalkan karier film saya untuk 
mendedikasikan seluruh hidup saya 
untuk menjaga Gena tetap hidup. Itu 
yang terpenting, dia terus bersama 
kami dan apa yang terjadi padanya 
tidak dialami orang lain,” ujar Chuck 
Norris.

“Cinta saya padanya lebih kuat dari 
(cinta kepada) karier saya, uang, apa 
pun. Dia sakit, dia menderita, dan aku 
akan menjadi pendamping dan 
penghiburnya....” lanjutnya. 

Adapun biaya pengobatan sang 
istri telah menghabiskan lebih dari 2 
juta dolar AS atau Rp29 miliar. 
Beberapa tahun yang lalu, untuk 
mendapatkan uang untuk pengobatan, 
Chuck Norris dan istrinya itu 
mengajukan gugatan hukum terhadap 
11 perusahaan farmasi  untuk 
penggunaan gadolinium dengan nilai 
tuntutan lebih dari 10 juta dolar AS 
atau Rp149 miliar. Belum diketahui 
hasil dari gugatan tersebut.Saat 
mengalami masalah fisik, mereka telah 
menghabiskan hampir 2 juta USD, 
untuk perawatan. 

Norris berhenti berakting setelah 
Texas Ranger: Trial by Fire dan The 
Cutter.Ia kemudian kembali ke layar 
lebar pada 2012 dengan peran dalam 
The Expendables 2. Pada 2015, dia 
m e m i l i k i  p e ra n  s u a ra  d i  T h e  
Goldbergs. Lalu, pada 2020, ia 
memainkan peran tamu di Hawaii 
Five-0.
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dan 2010-an, dengan serangkaian film 
aksi modern yang sukses seperti seri 
The Transporter, seri The Mechanic, 
The Italian Job, reboot Death Race, dan 
Crank.

Dia meraih "emas" melalui seri 
Expendables karya Stallone dan 
mungkin paling dikenal karena 
perannya yang berulang sebagai 
Deckard Shaw dalam seri The Fast and 
the Furious. Statham sekarang 
menjadi pokok film aksi abad ke-21. 
Ketampanannya yang kokoh serta 
kemampuan seni bela diri yang luar 
biasa, mendorongnya ke tingkat 
bintang aksi tertinggi.

CLINT	EASTWOOD
Clint Eastwood kurang lebih 

adalah "bapak film aksi". Masih kuat 
pada usia 90 tahun dengan penawaran 
film terbarunya Cry Macho, Eastwood 
membuktikan dirinya sebagai "water 
mark" dari seluruh genre. Dia 
membawa pulang tiga Oscar untuk 
Sutradara Terbaik, Film Terbaik, dan 
Aktor Terbaik melalui film Unforgiven. 
Eastwood membumikan dirinya 
s e b a g a i  a k t o r  i k o n i k  y a n g  
menampilkan kejantanan Amerika di 
puncaknya yang mendebarkan.

KEANU	REEVES
Keanu Reeves menjadi bintang 

yang bersinar terang di awal kariernya 
dengan penampilan yang menonjol 
dalam genre tertentu seperti My Own 
Private Idaho, Bill and Ted's Excellent 
Adventure, dan Dangerous Liaisons. 
Namun kebangkitannya dalam genre 
aksi, melambungkannya ke pengakuan 
internasional.

Pemilih peringkat kemungkinan 
melihat Reeves sama seperti fandom 
film lainnya yaitu aktor karismatik 
namun rendah hati dengan asumsi 
penyelamat dan pembunuh dengan 
m u d a h  s e p e r t i  p e ra n  ko m e d i  
romantisnya. Kesukaannya yang 
santai dan kecenderungannya yang 
terkenal untuk memperlakukan 
penggemar dan anggota kru dengan 
hormat ,  semakin memperkuat  
peringkat tingginya di antara bintang 
aksi terbesar.(Berbagai sumber/dya)

 

CHUCK	NORRIS
Chuck Norris adalah ikon Amerika 

yang paling dibanggakan, setelah 
bertugas di Angkatan Udara AS dan 
menguasai tidak kurang dari tiga seni 
bela diri, akhirnya membentuk 
sekolah pertempurannya, Chun Kuk 
Do. Dia pertama kali muncul di adegan 
film seni bela diri yang dibintanginua 
bersama Bruce Lee di Way of the 
Dragon.

Norris menjadi sangat populer 
karena teknik aktingnya yang 
sederhana dan lugas ditambah dengan 
keterampilan bertarungnya yang 
u n g g u l .  K a r ya - ka r ya nya  te l a h  
mencapai status kultus di AS, memiliki 
ceruk unik di antara penawaran 
hiburan aksi kerah biru.

HARRISON	FORD
Untuk penggemar yang tumbuh 

pada 1970-an dan 1980-an, sangat 
sedikit aktor yang mendapatkan 
penghargaan bintang aksi seperti yang 
diraih Harrison Ford. Hanya dalam 
satu dekade, Ford memberi dunia dua 
pahlawan film paling ikoniknya dalam 
peran Han Solo di trilogi Star Wars dan 
Indiana Jones dalam trilogi Indiana 
Jones. Penggambaran Ford tentang 
antipahlawan yang malang menjadi 
legenda.

JASON	STATHAM
 Jason Statham meluncurkan 

karier film aksinya sebagai penjahat 
Guy Ritchie dalam Lock Stock and Two 
S m o k i n g  B a r re l s  d a n  S n a t c h .  
K e m u d i a n  i a  m e m b a n t u  
menghidupkan kembali genre aksi 
yang tidak aktif pada awal 2000-an 

DIGANDRUNGI	HINGGA	KINI
S e b u a h  s i t u s  b e r n a m a  

ChuckNorrisFacts.com bahkan eksis di 
dunia maya.Situs tersebut berisi 
k u m p u l a n  m e m e - m e m e  y a n g  
bertuliskan kalimat semacam "Chuck 
Norris stared at the sun... the sun went 
blind."

Ke h e b a t a n  N o r r i s  m e m a n g  
melegenda. Memiliki kemampuan bela 
diri, Norris pun akhirnya didaulat 
menjadi  aktor f i lm aksi  sejak 
1968.Norris menjadi legenda karena 
dalam setiap film yang dibintanginya, 
ia selalu menang melawan musuh, 
sesulit apa pun keadaannya.

Hal itulah yang membuat semua 
orang, khususnya masyarakat Amerika 
Serikat, meyakini Norris adalah 
pahlawan sejati.

Norris lahir pada 10 Maret 1940. Ia 
a d a l a h  a n a k  te r t u a  d a r i  t i g a  
bersaudara yang kesemuanya adalah 
laki-laki. Saat kecil, ayah Norris yang 
pemabuk meninggalkan dirinya dan 
keluarganya. Pada umur 10 tahun, ia 
dan keluarganya lalu pindah ke 
California dan meneruskan hidup di 

sana.
Pada 1958, Norris menikah 

dengan istri pertamanya, Dianne 
Holecek. Padatahun yang sama, ia 
lalu bergabung dengan Angkatan 
Udara AS. Saat ditempatkan di 
Pangkalan Udara Osan, di Korea 
Selatan, ia mulai mempelajari seni 
bela diri.

Empat tahun kemudian, ia 
mengundurkan diri dari Angkatan 
Udara dan beralih profesi menjadi 
instruktur karate. Norris ternyata 
b e n a r - b e n a r  m e w u j u d k a n  
m i m p i n y a .  P a d a  1 9 6 0 ,  i a  
membuka 30 tempat latihan 
karate.
Di studio karatenya, Norris melatih 

sejumlah selebriti, seperti Priscilla 
Presley dan Steve McQueen.

Bakat akting Norris pertama kali 
ditemukan oleh McQueen. Norris pun 
terjun ke dunia akting dengan 
membintangi film pertamanya yang 
berjudul The Wrecking Crew (1968).

Meski sudah membintangi 45 film, 
selama karier Norris, film yang paling 
diingat oleh penggemarnya adalah 
film berjudul Return of Dragon (1973). 
Dalam film tersebut Norris beradu 
akting dan jurus dengan Bruce Lee di 
Colosseum Roma.

Banyak kritik yang mengatakan, 
dalam film-filmnya Norris jarang 
melakukan aksi bela diri yang 
mumpuni, karena ia lebih sering 
melakukan aksi-aksi yang dirasa 
konyol untuk menyelamatkan diri.

Setelah tidak lagi membintangi 
film yang hits, Norris berperan sebagai 
Cordell Walker dalam serial televisi 
berjudul Walker, Texas Ranger (1993-
2001). Selama membintangi serial 
televisi berumur delapan tahun itu, 
nama Norris semakin harum, bahkan 
setelah serial itu akhirnya berakhir 
pada 2001.

Pada 2005, serial Walker diangkat 
k e  l a y a r  l e b a r .  S e m e n j a k  
penampilannya dalam film Walker, 
nama Norris kembali harum, dan ia 
pun diajak untuk tampil dalam 
b e b e r a p a  f i l m  s e p e r t i  T h e  
Expendables 2 (2012), plus film yang 
baru akan dirilis tahun ini berjudul 
The Finisher.(berbagai sumber/dya)

AKTOR-AKTOR
FILM ACTION 
TERBAIK 
SEPANJANG MASA

Chuck Norris Harrison Ford Jason Statham Clint Eastwood Keanu Reeves
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Indonesia.
Ferrial juga menjelaskan saat 

cokelat disimpan di kulkas dengan 
suhu yang sangat dingin, maka akan 
menimbulkan fat bloom dan sugar 
bloom atau munculnya gelembung 
lemak dan gula pada permukaan 
cokelat. Fat bloom yang muncul pada 
permukaan cokelat akan hilang 
dengan sendirinya jika saat suhu 
normal. Sedangkan sugar bloom, tidak 
akan hilang dan dapat merusak cokelat 
karena telah bercampur dengan air. 

Ia juga mengatakan bahwa cokelat 
sama sekali tidak boleh terkena air 
b a h ka n  d a l a m  j u m l a h  s e d i k i t  
sekalipun. "Sugar bloom sebenarnya 
jarang terjadi, jadi dia keluar gulanya. 
Gula keluar, kadang ada air, itu sudah 
rusak sudah kecampur," katanya. 

Ferrial juga mengatakan bahwa 
cokelat yang biasa digunakan untuk 
bahan membuat kue baiknya tidak 
disimpan di kulkas. Sebab ketika 
d i m a s a k  a k a n  m e n g g u m p a l .  
"Terkadang ada yang langsung dipakai, 
cokelat itu akan menggumpal karena 
bercampur sama air.  Bisa sih 
didiamkan dulu di suhu ruangan 
setengah jam, tapi hasilnya enggak 
sama kayak cokelat yang masih awal," 
ujar Ferrial. 

Ferrial  menyarankan untuk 
mengatur suhu kulkas terlebih dahulu 
jika benar-benar ingin menyimpan 
cokelat di lemari pendingin tersebut. 
Selain itu, jangan meletakkan cokelat 

di ruangan yang berbau. Manfaat 
cokelatbagi kesehatan Selain dikenal 
bisa memperbaiki mood, cokelatjuga 
memiliki beragam manfaat lain bagi 
kesehatan asal dikonsumsi secara 
tidak berlebihan. Berikut manfaat lain 
cokelatbagi kesehatan yang dikutip 
dari Medical News Today: 

Membantu	mengurangi	kolesterol	
Satu studi yang diterbitkan dalam 

The Journal of Nutrition, menunjukkan 
bahwa konsumsi  cokelatdapat  
m e m b a n t u  m e n g u ra n g i  k a d a r  
kolesterol low-density lipoprotein 
(LDL), yang juga dikenal sebagai 
"kolesterol jahat." Para peneliti menye-
lidiki apakah cokelatyang mengandung 
sterol (PS) dan cocoa flavanol (CF) 
memiliki efek pada kadar kolesterol.

Para penulis menyimpulkan 
bahwa konsumsi cokelatbatangan 
secara teratur yang mengandung PS 
dan CF, sebagai bagian dari diet rendah 
lemak, dapat mendukung kesehatan 
kardiovaskular dengan menurunkan 
kolesterol dan meningkatkan tekanan 
darah. 

Fungsi	kognitif	
Para ilmuwan di Harvard Medical 

School telah menyarankan bahwa 
mengonsumsi cokelatdalam bentuk 
minuman dengan takaran dua cangkir 
cokelatpanas sehari dapat membantu 
menjaga otak tetap sehat dan 

mengurangi penurunan daya ingat 
pada orang tua.  Para penelit i  
menemukan bahwa cokelatpanas 
membantu meningkatkan aliran darah 
ke bagian otak di tempat yang 
dibutuhkan. 

Penyakit	jantung	
Penelitian yang dipublikasikan di 

The BMJ,  menunjukkan bahwa 
m e n g o n s u m s i  c o k e l a t d a p a t  
membantu menurunkan ris iko 
penyakit jantung hingga sepertiga. 
Berdasarkan pengamatan mereka, 
penulis menyimpulkan bahwa tingkat 
konsumsi cokelatyang lebih tinggi 
dapat dikaitkan dengan risiko 
gangguan kardiometabolik yang lebih 
r e n d a h .  M e r e k a  m e n y e r u k a n  
penelitian eksperimental lebih lanjut 
u n t u k  m e n g o n f i r m a s i  a p a k a h  
mengonsumsi cokelatbermanfaat. 

Stroke	
Ilmuwan Kanada, dalam sebuah 

penelitian yang melibatkan 44.489 
individu, menemukan bahwa orang 
y a n g  m a k a n  s a t u  p o r s i  
cokelatmemiliki kemungkinan 22 
persen lebih kecil untuk mengalami 
stroke daripada mereka yang tidak. 
Juga, mereka yang memiliki sekitar 
d u a  o n s  c o k e l a t s e m i n g g u  
kemungkinan 46 persen lebih kecil 
meninggal karena stroke.Nyokelat 
yuk! (berbagai sumber/dya)

COKELAT 

SEBAIKNYA 

TAK DISIMPAN 

DI KULKAS, 

INI ALASANNYA

BILA Anda penggemar cokelat, ada 
beberapa hal yang harus diketahui 
terutama terkait penyimpanan. 
Apakah Anda tahu bahwa cokelat 
sebaiknya tidak boleh disimpan pada 
suhu yang terlalu dingin karena dapat 
merusak rasa?

Menurut, Ferrial Ekbar atau yang 
akrab disapa Chef Ferrial mengatakan 
bahwa cokelat sebaiknya disimpan 
pada suhu 12 hingga 20 derajat. 
"Idealnya enggak perlu disimpan di 
kulkas, simpan di ruang kering, jangan 
panas. Kalau ada wadah kedap udara 
lah," ujar Chef Ferrial yang juga 
b e r p r o f e s i  s e b a g a i  Te c h n i c a l  
Developer Gourmet Barry Callabout 
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ILMUWAN: RASIO SEMUT DAN 
MANUSIA, 2,5 JUTA BANDING 1 ORANG

Aktivitas membangun sarang, 
melewati tanah, dan mengumpulkan 
makanan yang biasa dilakukan koloni 
semut mempengaruhi tingkat nutrisi 
di dalam tanah. Hal ini secara tidak 
langsung dapat berdampak pada 
populasi banyak kelompok hewan, 
mulai dari pengurai hingga spesies 
yang jauh lebih tinggi dalam rantai 
makanan.

Semut menyimpan makanan 
dalam jumlah besar di sekitar lokasi 
sarangnya, yang dapat meningkatkan 
bahan organik ke dalam tanah. Semut 
j u g a  m e m b u a n g  l i m b a h  d a n  
meninggalkan sisa makanan, yang 
semuanya mengubah unsur kimiawi 
tanah menjadi lebih baik. Aktivitas 
semut di sekitar tanah biasanya 

membuat tanah menjadi lebih kaya 
nitrogen dan fosfor.

Ke b a nya ka n  m a k h l u k  ya n g  
menjadi makanan bagi semut adalah 
makhluk yang tidak disukai oleh 
manusia. Semut akan mengunyah 
pengganggu berukuran kecil, seperti 
kutu hingga rayap, dan bahkan akan 
mengeroyok artropoda yang lebih 
besar, seperti kalajengking atau kutu 
busuk.

Semut api bahkan sangat pandai 
mengendalikan hama di ladang 
pertanian. Sehingga, semut bisa 
menjadi pengendali hama alami yang 
tentunya lebih ramah lingkungan 
d a r i p a d a  p e s t i s i d a . ( b e r b a g a i  
sumber/dya)

yang hanya memiliki sedikit 
data sehingga para ilmuwan 
ini tidak bisa memperoleh data 
ya n g  d a p a t  d i a n d a l ka n .  
Contohnya adalah Afrika.

"Kami telah lama tahu 
bahwa itu adalah benua yang 
amat kaya semut, tetapi juga 
sangat kurang dipelajari," 
ungkapnya.

Semut pada umumnya 
hidup dalam koloni. Terkadang 
terdiri dari jutaan dan terbagi 
ke dalam berbagai kelompok 
peran seperti pekerja, tentara, 
dan ratu.

Para pekerja seluruhnya 
a d a l a h  b e t i n a .  M e r e k a  
merawat ratu yang lebih besar 
d a n  k e t u r u n a n n y a ,  
memelihara sarang, juga 
mencari makan. Sementara, 
semut jantan kawin dengan 
ratu lalu mati.

Menurut  Schultheiss ,  
kebanyakan semut sebetulnya 
sangat bermanfaat, bahkan 
bagi manusia."Pikirkan jumlah 
bahan organik yang diangkut, 
dibuang, didaur ulang, dan 
dimakan 20 kuadriliun semut. 
Faktanya semut amat penting 
demi kelancaran proses  
biologis sehingga mereka bisa 
di l ihat  sebagai  insinyur 
ekosistem.

Mendiang ilmuwan semut yang 
juga ahli biologi dari Amerika Serikat, 
E. O. Wilson pernah mengatakan 
bahwa binatang ini adalah makhluk-
makhluk kecil yang menjalankan 
dunia.

Dalam jumlah yang terendali, 
semut memiliki banyak manfaat. 
Meskipun memiliki ukuran tubuh yang 
kecil, semut merupakan hewan yang 
tangguh dan bekerja dengan giat untuk 
kepentingan semua organisme dan 
lingkungan di sekitar mereka. Dilansir 
dari laman Thought Co dan AntBlog 
Org, inilah manfaat semut bagi 
lingkungan.

BERAPA perbandingan jumlah semut 
dan manusia di Bumi? Para ilmuwan 
telah membuat penelitian paling 
menyeluruh soal populasi semut 
secara global. Jumlah seluruh semut di 
dunia diperkirakan ada 20 kuadriliun 
atau 20.000 triliun.

Apabila dibandingkan dengan 
jumlah manusia, maka rasionya 
sekitar 2,5 juta semut per orang di 
dunia. Maka, masuk akal jika kita 
m e l i h a t  s e m u t  a d a  d i  m a n a -
m a n a . B i n a t a n g  te r s e b u t  te l a h  
berkembang pesat sejak zaman 
dinosaurus. Fosil semut tertua yang 
diketahui, berusia kira-kira 100 juta 
tahun hingga zaman Kapur.

"Semut memiliki peran yang 
sangat sentral di hampir setiap 
ekosistem terestrial," kata ahli 
entomologi Universitas Würzburg dan 
University of Hong Kong, Patrick 
Schultheiss, dikutip dari The Guardian.

Ada lebih dari 12 ribu spesies 
semut yang diketahui. Pada umumnya 
berwarna coklat, hitam, atau merah 
dengan ukuran antara 1 mm sampai 3 
cm.

Ekologis serangga yang juga 
penulis dalam penelitian ini, Sabine 
Nooten mengatakan biomassa semut 
lebih tinggi daripada gabungan 
biomassa hewan liar dan burung. 
Biomassa mereka 20 persen biomassa 
m a n u s i a . " S a y a  m e n e m u k a n  
keragaman semut yang luar biasa 
menarik. Mereka bisa kecil atau besar 
dan memperlihatkan adaptasi paling 
aneh," ujar Nooten.

DOMINASI	DAERAH	TROPIS
Analisis para peneliti ini adalah 

berdasarkan 489 studi soal populasi 
semut yang tersebar di setiap benua di 
mana para semut tinggal. Daerah 
tropis adalah rumah untuk lebih 
banyak semut ketimbang daerah lain, 
dengan lahan kering memiliki  
populasi semut lebih banyak daripada 
daerah perkotaan.

Kembali ke Patrick Schultheiss, dia 
mengatakan ada bagian dunia tertentu 

Yamaha Fazzio 



TRIK RUMAHAN 
AGAR KUKU TERJAGA 
BERKILAU ALAMI
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ambil kapas, celupkan ke dalam jus 
lemon, lalu oleskan pada setiap kuku, 
dan biarkan mengering. Anda bisa 
menggunakan irisan lemon langsung 
pada kuku, lakukan dua kali dalam 
seminggu. Tak hanya itu saja, kamu 
juga bisa menambahkan beberapa 
tetes jus lemon ke dua sendok makan 
minyak zaitun yang dihangatkan 
selama 15 detik. Kemudian oleskan 
pada kuku dan biarkan selama 30 
menit atau semalaman agar mendapat 
manfaat yang maksimal. (Berbagai 
sumber/dya) 

pertumbuhan bakteri dan jamur, serta 
dapat membantu menjaga kutikula 
dan kuku agar tetap ternutrisi dan 
kenyal. Supaya kerja madu lebih 
maksimal, cobalah kombinasikan 
dengan jus lemon dan jadikan masker 
kuku. Tahap membuat masker kuku 
yakni campurkan dua sendom teh 
madu dan beberapa tes lemon, 
selanjutnya pijat ke kuku, setelah itu 
biarkan 15-20 menit. Sesudahnya 
bilaslah sampai bersih,  niscaya 
kukumu pun akan lebih cerah, kuat 
dan kutikula akan menjadi lebih 
lembut.    

CUKA	APEL	
Cuka sari apel juga memiliki 

pengobatan anti-jamur, jadi bagi Anda 
yang mengalami infeksi jamur kuku, 
segera atasi dengan cairan ini. Jika 
tidak diobati, dapat menyebabkan 
infeksi yang lebih parah dan bisa 
kehilangan kuku. Perlu diketahui 
bahwa cuka sari apel bersifat asam, 
s e h i n g g a  c a i r a n  i n i  b e k e r j a 
menetralkan lingkungan basa yang 
mendorong pertumbuhan jamur. 
Untuk pengaplikasiannya gunakan 
cuka sari apel dua kali sehari. Caranya 
yakni isi baskom dengan air hangat 
dan cuka sari apel, kemudian rendam 
kuku kaki dan tangan setidaknya 20 
menit, setelah itu keringkan dengan 
handuk bersih.

JUS	LEMON	
J u s  le m o n  d a p a t  m e m b a n t u 

m e n c e r a h k a n  k u k u  d a n 
menghilangkan noda, dan kandungan 
vitamin C dalam buah ini mampu 
mendorong pertumbuhan kuku yang 
nantinya akan lebih kuat. Caranya 

SETIAP orang, terutama perempuan 
pasti ingin memiliki kuku bersih nan 
berkilau. Tak heran kini banyak salon 
kecantikan yang juga menyediakan 
perawatan kuku. Kabar baiknya, untuk 
membuat kuku cantik ternyata tak 
harus mendatangi salon melainkan 
j u ga  b i s a  m e n g g u n a ka n  b a h a n 
rumahan

Selain hemat, menggunakan bahan 
rumahan yang termasuk alami juga 
terbilang aman karena tidak memiliki 
efek samping jangka panjang. Bagi 
sebagian orang merawat kuku bukan 
hanya untuk penampilan saja, tetapi 
juga untuk menjaga kesehatan tubuh. 
Kuku yang tidak dijaga kebersihannya 
sedikit banyak bisa menyebarkan 
penyakit ke dalam tubuh.

MENGGUNAKAN	AIR	GARAM
Air garam juga bisa dimanfaatkan 

untuk membuat kuku tampak lebih 
berkilau. Caranya dengan merendam 
k u k u  p a d a  a i r  g a r a m .  D e n g a n 
melakukannya secara rutin akan 
membuat kuku nampak semakin 
berkilau, bersih, dan sehat secara 
alami.Siapkan air hangat dalam wadah 
dan tambahkan garam secukupnya, 
k e m u d i a n  a d u k  h i n g g a  l a r u t 
sempurna. Lalu rendamlah kuku 
beberapa saat secara berulang.

KULIT	SEMANGKA
Selanjutnya ada kulit semangka 

yang bisa sahabat fimela gunakan 
untuk membersihkan kuku. Selain 
tampak lebih bersih, kuku juga bisa 
terlihat lebih mengkilap. Caranya 
d e n g a n  m e n g g o s o k k a n  k u l i t 
semangka pada kuku tangan dan kaki. 
Tunggulah beberapa menit hingga air 

kulit semangka mulai mengering. Jika 
sudah, bersihkan dengan tisu atau 
waslap agar nampak mengkilap.

BAWANG	PUTIH
B u ka n  h a nya  b u m b u  d a p u r, 

bawang putih juga bisa digunakan 
untuk merawat kuku. Bawang putih 
bisa membantu membersihkan kuku 
kotor dan membuat tampilan lebih 
berkilau. Bahkan, bawang putih juga 
bisa mengangkat bakteri dan kuman 
yang menempel.

Caranya juga sangat mudah, yaitu 
siapkan satu siung bawang putih yang 
sudah dikupas dan oleskan secara 
perlahan pada kuku tangan dan kaki. 
Jika telah kering, bilaslah dengan air 
biasa atau air hangat.

AIR	JERUK
Air jeruk juga bisa membuat kuku 

lebih sehat. Hanya dengan mencampur 
air jeruk dan air hangat bisa membuat 
kuku lebih berkilau alami. Rendamlah 
selama 15-20 menit ,  la lu  bi las 
menggunakan air bersih agar tidak 
lengket.

MINYAK	ZAITUN
B u k a n  h a n y a  u n t u k  b a h a n 

makanan dan obat herbal. Khasiat 
minyak zaitun juga bisa membuat 
kuku kuat dan sehat. Minyak zaitun 
mampu menjaga kelembapan kuku 
hanya dengan mengoleskannya secara 
merata di seluruh permukaan kuku. 
Jika sudah diamkan beberapa menit 
dan bersihkan dengan tisu atau kapas.

MADU	
M a d u  m e m b a n t u  m e l a w a n 



NEGARA BERTETANGGA YANG MEMANAS

1.	ARMENIA-AZERBAIJAN
Konflik militer antara Azerbaijan dan Armenia kembali terjadi di wilayah sengketa Nagorno-Karabakh pada Selasa, 
(13/9/2022). Hal ini membuka kembali konflik militer di wilayah itu setelah sebelumnya sempat berlangsung pada 
2020 lalu. Sengketa Nagorno-Karabakh sendiri pertama pecah pada akhir 1980-an ketika kedua belah pihak 
berada di bawah kekuasaan Soviet. Saat itu, pasukan Armenia merebut sebagian besar wilayah di dekat Nagorno-
Karabakh.

vs

2.	YUNANI-TURKI
Hubungan dua negara Mediterania ini memanas terkait Siprus Utara. Turki tetap mendorong bahwa wilayah itu 
merupakan bagian dari Republik Turki Siprus Utara sementara Athena menolaknya. Selain itu, Turki dan Yunani 
juga memanas terkait tuduhan bahwa salah satu militer keduanya telah melakukan militerisasi di wilayah 
Kepulauan Aegean yang berlokasi antara kedua negara.Konfrontasi antara keduanya terkait hal ini memuncak 
pada 2022. Terbaru, Turki menuduh Yunani telah melecehkan militernya yang terbang di dekat Kepulauan Aegean 
dengan mengunci pesawat itu dalam rudal pertahanan.

vs

3.	CHINA-TAIWAN
Hubungan antara Cina dan Taiwan juga akhir-akhir ini meruncing. Beijing semakin mengukuhkan klaimnya atas 
Pulau itu setelah kunjungan Ketua DPR Amerika Serikat (AS) Nancy Pelosi ke Taipei.Cina pun meluncurkan 
serangkaian latihan militer besar-besaran di dekat Taiwan. Hal ini untuk menegaskan lagi bahwa pulau itu adalah 
miliknya dan plot untuk memerdekakan Taiwan merupakan hal yang akan ditentang keras oleh Beijing.

vs

4. Korsel-Korut
Konflik antara dua Korea ini kembali memanas di tahun 2022. Hal ini dimulai dari langkah Korea Utara (Korut) yang 
meluncurkan beberapa rudal yang sedang diujinya.Baru-baru ini, Seoul dan Washington juga melakukan latihan 
militer bersama yang dinamakan Ulchi Freedom Shield. Dalam latihan ini beberapa teknik perang dilibatkan 
seperti perang lapangan yang melibatkan pesawat, kapal perang, tank, dan kemungkinan puluhan ribu tentara.

vs
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Perang	Mendekat!...(dari	hal	1)

DUNIA termasuk Asia sedang 'me-
manas'.  Militer Korsel mengatakan 
Korut menembakkan sebuah rudal 
balistik jarak dekat dari kawasan 
dekat daerah Taechon, Provinsi 
Pyongan Utara.“Peluncuran sebuah 
rudal balistik oleh Korea Utara adalah 
aksi provokasi serius yang meng-
ancam perdamaian dan keamanan di 
Semenanjung Korea dan komunitas 
internasional,” kata Kepala Staf 
Gabungan (JCS) Korsel dalam sebuah 
pernyataan.

Usai peluncuran itu, Kim Seung-
kyum Ketua JCS Korsel dan LaCamera 
Komandan Pasukan AS di Korea 
membahas situasi tersebut dan 
m e n e ga s ka n  ke m b a l i  ke s i a p a n 
mereka untuk menanggapi setiap 
ancaman atau provokasi dari Korut, 
kata JCS.

Dewan Keamanan Nasional Korsel 
menggelar rapat darurat untuk 
membahas langkah-langkah untuk 
menanggapi peluncuran itu.Mereka 
juga mengutuk tindakan Korut itu 
sebagai pelanggaran yang jelas 
terhadap resolusi Dewan Keamanan 
Perserikatan Bangsa-Bangsa (DK 
PBB) dan aksi provokasi yang tidak 
dapat dibenarkan.

Ya s u k a z u  H a m a d a  M e n t e r i 
Pertahanan Jepang mengatakan rudal 
t e r s e b u t  m e n c a p a i  ke t i n g g i a n 
maksimum 50 km dan kemungkinan 
terbang dalam lintasan yang tidak 
beraturan.Hamada mengatakan rudal 
itu jatuh di  luar zona ekonomi 
eksklusif Jepang dan belum ada 
laporan tentang dampaknya terhadap 
lalu lintas kapal dan pesawat.

“ T i n d a k a n  K o r e a  U t a r a 
menunjukkan ancaman terhadap 
perdamaian dan keamanan negara 
ka m i ,  kawa s a n  d a n  ko m u n i t a s 
internasional, dan melakukan hal itu 
p a d a  s a a t  p e r a n g  U k r a i n a 
berkecamuk, tidak termaafkan,” kata 
Hamada.Hamada menambahkan 
bahwa Jepang telah menyampaikan 
protes melalui Kedutaan Besar Korut 
di Beijing.

Komando Indo-Pasifik AS dalam 
pernyataannya mengatakan pihaknya 
mengetahui peluncuran itu dan 
berkonsultasi secara intens dengan 
para sekutu, seraya menegaskan 
kembali komitmen AS pada per-
tahanan Korsel dan Jepang.

“Meskipun kami telah menilai 
bahwa kejadian ini tidak membawa 
ancaman pada personel atau wilayah 
AS secara langsung, atau terhadap 
sekutu kami, peluncuran rudal itu 
menyoroti dampak dari destabilisasi 
program Senjata Pemusnah Massal 
dan rudal  balistik DPRK,” tulis 
pernyataan itu.

Kapal	Induk	AS	Merapat
Sementara itu, sebuah kapal induk 

Amerika Serikat tiba di Korea Selatan 
pada hari Jumat untuk pertama 
kalinya dalam waktu sekitar empat 
tahun. Itu akan bergabung dengan 
kapal militer lainnya dalam unjuk 
kekuatan yang dimaksudkan untuk 
mengirim pesan ke Korea Utara.

USS Ronald Reagan dan kapal-
kapal dari kelompok pemogokan yang 
menyertainya berlabuh di pangkalan 
angkatan laut di kota pelabuhan 

selatan Busan menjelang latihan 
bersama dengan pasukan Korea 
Selatan.

K e d a t a n g a n n y a  m e n a n d a i 
pengerahan paling signifikan namun 
di  bawah dorongan baru untuk 
memiliki lebih banyak "aset strategis" 
AS yang beroperasi di daerah itu untuk 
mencegah agresivitas Korea Utara, 
demikian seperti dikutip dari NTD, 
Minggu (25/9).

Komandan kelompok pemogokan 
Laksamana Muda Michael Donnelly 
mengatakan kepada wartawan di atas 
kapal bahwa kunjungan itu dirancang 
untuk membangun hubungan sekutu 
dan meningkatkan interoperabilitas di 
antara angkatan laut.

"Kami menyerahkan pesan kepada 
para diplomat," katanya, ketika ditanya 
tentang sinyal apa pun kepada Korea 
Utara, tetapi menambahkan bahwa 
latihan bersama akan memastikan 
sekutu dapat menanggapi semua 
ancaman."Ini adalah kesempatan bagi 
kami untuk berlatih taktik dan 
operasi," kata Donnelly.

Presiden Korea Selatan Yoon Suk-
yeol telah mendorong lebih banyak 
l a t i h a n  b e r s a m a  d a n  t a m p i l a n 
kekuatan militer lainnya sebagai 
peringatan kepada Korea Utara, yang 
tahun ini melakukan rekor jumlah uji 
coba rudal dan tampaknya bersiap 
untuk melanjutkan uji coba nuklir 
untuk pertama kalinya sejak 2017.

Sebelumnya, Korea Utara telah 
mengecam pengerahan militer AS dan 
latihan bersama sebagai latihan untuk 
p e r a n g  d a n  b u k t i  k e b i j a k a n 
bermusuhan oleh Washington dan 
Seoul. Latihan itu juga telah memicu 
protes oleh aktivis perdamaian yang 
mengatakan mereka meningkatkan 
ketegangan regional.

RI	Ingin	Gerakan	Non-Blok	Bersatu	
Lagi

Sebelumnya, Menteri Luar Negeri 
RI Retno Marsudi mengajak negara-
negara anggota Gerakan Non-Blok 
( G N B )  b e r s a t u  m e n y u a r a k a n 
paradigma baru kerja sama inter-
nasional dalam upaya menghadapi 
berbagai tantangan global.

Menurut Retno, situasi keamanan 
global saat ini serupa dengan situasi 
pada 1961, yakni Perang Dingin."Dunia 
saat ini diwarnai dengan rasa saling 
tidak percaya dan rivalitas. Karenanya, 
GNB harus bersatu dan membentuk 
paradigma baru untuk menjawab 
situasi tersebut," kata Retno, seperti 
disampaikan dalam keterangan 
Kementerian Luar Negeri dikutip 
Minggu (25/9).Pernyataan tersebut 
disampaikan Retno pada Pertemuan 
Menteri Luar Negeri Gerakan Non-
Blok di New York, Amerika Serikat 
pada Rabu (21/9).

Retno lebih lanjut menyampaikan 
situasi keamanan global saat ini 
serupa dengan situasi dunia pada saat 
GNB lahir.Mengutip pandangan 
S o e k a r n o  p a d a  1 9 6 1 ,  R e t n o 
m e nya m p a i ka n  b a hwa  " p o l i t i k 
berbasis kekuatan dan persenjataan 
hanya akan berakhir  di  medan 
perang". 

Guna mencegah terjadinya konflik 
dan peperangan, dia mengajak negara-
negara GNB untuk menyuarakan tiga 
paradigma yang penting untuk kerja 

berbagai alat penghancur untuk 
melindungi negaranya.

"Saya ingin mengingatkan Anda 
bahwa negara kami juga memiliki 
berbagai alat penghancur untuk 
melindungi Rusia dan rakyat, kami 
pasti akan menggunakan semua cara 
yang kami miliki," kata Putin, dikutip 
Minggu (25/9).

Menteri Pertahanan Sergei Shoigu 
mengatakan negaranya akan mengirim- 
kan 300.000 pasukan ke Ukraina. Ini 
juga mematahkan pandangan bahwa 
Rusia telah kekurangan pasukan 
akibat banyaknya kematian militer 
saat menyerang tetangganya itu.

Menurut Shoigu, Rusia memiliki 
kemampuan mobilisasi yang sangat 
besar. Bahkan dapat memanggil 
h a m p i r  2 5  j u t a  o ra n g  d e n g a n 
beberapa pengalaman militer untuk 
b e r p a r t i s i p a s i  d a l a m  ke g i a t a n 
memperkuat negara itu saat perang.

Sementara itu, Dmitry Medvedev, 
eks Presiden Rusia sebelumnya telah 
memberikan isyarat bahwa mobilisasi 
parsial yang diumumkan Putin adalah 
pintu gerbang menggunakan nuklir. Ia 
mengatakan, setiap senjata di gudang 
senjata Moskow dapat dipergunakan, 
termasuk Nuklir.

"Rusia telah mengumumkan 
bahwa tidak hanya kemampuan 
mobilisasi, tetapi juga setiap senjata 
Rusia, termasuk senjata strategis dan 
senjata berdasarkan prinsip baru yang 
dapat digunakan untuk perlindungan 
tersebut," kata Medvedev.(hiski, 
CNA,DTN,rtr,rls/dya)

s a m a  i n t e r n a s i o n a l . P e r t a m a 
k e p e r c a y a a n  s t r a t e g i s  p e r l u 
dikedepankan,  kedaulatan  dan 
integritas teritorial harus dijunjung 
tinggi, dan penyelesaian damai konflik 
harus terus didahulukan.

Retno juga menekankan peran 
Dasasila Bandung sebagai pedoman 
untuk memastikan seluruh negara 
menanggung beban yang sama. Lalu 
k e r j a  s a m a  m u l t i l a t e r a l  t e r u s 
d i u t a m a k a n . P e r t e m u a n  G N B 
dilaksanakan di sela-sela Sidang ke-77 
Majelis Umum PBB di New York, 
Amerika Serikat.

Indonesia melalui kepemimpinan 
Bung Karno merupakan salah satu 
p e l o p o r  b e rd i r i nya  G N B ,  ya n g 
mengambil inspirasi dari Konferensi 
A s i a - A f r i k a  d i  B a n d u n g  p a d a 
1955.Saat ini GNB diketuai oleh 
Azerbaijan. Ketua selanjutnya adalah 
U g a n d a ,  y a n g  a k a n  m e m u l a i 
keketuaannya di GNB pada 2023.

Ancaman	Nuklir	Rusia
Sementara kabar dari Rusia, 

Presiden Rusia Vladimir Putin kembali 
menebar ancaman penggunaan nuklir 
dalam perang dengan Ukraina, setelah 
negara tersebut melakukan serangan 
balik yang menyebabkan banyak 
korban tentara Rusia.

Putin memperingatkan Barat, ini 
bukanlah gertakan semata. Rusia akan 
m e l a k u k a n  s e g a l a  c a r a  u n t u k 
melindungi wilayahnya. Ia bahkan 
menggarisbawahi ancaman nuklir 
Rusia, di mana Moskow memiliki 
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prestasi luar biasa. Bagaimana Bank 
Jatim semakin besar dan ujungnya 
peningkatan PAD yang besar dan 
muaranya adalah pembangunan Jawa 
Timur,” kata ketua Komisi C DPRD 
Jatim, Abdul Halim.

Sementara, anggota Komisi C, 
Khulaim Junaidi mengharapkan Bank 
Jatim Cabang Gresik ini mampu 
meningkatkan kinerja sehingga 
labanya juga meningkat. “Kalau saya 
melihat berdasarkan laporan ini, 
semua berjalan dengan bagus dan 
semua bagus. Seharusnya ketika 
s e m u a  b a g u s ,  m a k a  l a b a  ya n g 
dihasilkan juga bagus. Tapi ini labanya 
kok malah menurun dan tidak baik, ini 
ada apa?” tanya politisi dari Partai 
Amanat Nasional (PAN) ini.

Hendri Wijaya, Pimpinan Bank 
Jatim Cabang Gresik, mengatakan 
bahwa upaya pengembangan Bank 
Jatim terus dilakukan. Diantranya 
dengan melakukan beberapa inovasi 
program. Seperti agen Laku Pandai 
yaitu pelayanan transaksi perbankan 
tanpa kantor. Kemudian juga JConnect 
Mobile yang memberikan layanan 
perbankan secara online.

Kemudian juga adanya upaya 
untuk mensinergikan dengan program 
program pemerintah provinsi ataupun 
pemerintah kabupaten kota. Seperti 
dengan menggandeng BUMDes untuk 
membentuk agen Laku Pandai , 
sehingga transaksi perbankan di Bank 
Jatim bisa dilakukan di desa tanpa 
harus datang ke kantor Bank Jatim.

Untuk itu, Hendri Wijaya berharap 
semua masyarakat khususnya wilayah 
Jatim memakai Bank Jatim. Terlebih 
lagi saat ini sudah ada Laku Pandai dan 
JConnect. “Kita sudah melakukan 
kerjasama dengan Dinas Pariwisata 
k a b u p a t e n  u n t u k  m e n g a j a k 
masyarakat untuk bertransaksi di 
Bank Jatim. Ada Laku Pandai, sehingga 
banyak agen-agen Laku Pandai, 
sehingga masyarakat Jatim harus 
pakai Bank Jatim,” tandasnya.

D a l a m  ku n j u n ga n  ke r j a  i n i , 
anggota komisi C yang hadir antara 
l a i n  A g u n g  S u p r i y a t n o ,  L i l i k 
Hendarwati, Rosyidi, Khulaim Junaidi, 
Akik Jaman, Kuswanto, dan Agustin 
Poliana. Hadir juga Krish Taufan, 
Pimpinan Subdiv Kepatuhan dan Tata 
Kelola Bank Jatim.(lut�i/widya/adv)

dari pada keinginan dan cita-cita yang 
dimiiki Bank Jatim, supaya menjadi 
bank pembangunan daerah nomer 
satu di Indonesia,” tegas Halim saat 
monitoring dan serap aspirasi serta 
pemantauan kerja BUMD sebagai 
penggerak perekonomian dan sumber 
PAD 2022 di Bank Jatim cabang Gresik, 
di Hotel Aston Inn Gresik, Jumat 
(23/9/2022) lalu.

Politisi dari partai Gerindra ini juga 
menyebutkan bahwa Bank Jatim juga 
telah melakukan berbagai terobosan 
atau inovasi. Salah satunya adalah ada 
infrastruktur  dig i ta l ,  sehingga 
masyarakat mampu mengakses Bank 
Jatim dan juga bertransaksi secara 
digital atau melalui mobile banking. 

“Bank Jatim juga tengah membuat 
BUMDes itu menjadi bank, sehingga 
Bank Jatim ada di desa-desa untuk 
melakukan perbankan dan perputaran 
ekonomi. Membuat masyarakat mem-
bayar PBB, pajak kendaraan bermotor, 
mau melakukan simpanan cukup di 
desa, tidak harus datang ke kantor 
yang mungkin ada di kecamatan. 
Sangat memudahkan, memang ada 
kendala BUMDes itu harus berbadan 
hukum dulu, nah tugas kami ini 
mengawal perizinan supaya BUMDes 
ini memiliki badan hukum sehingga 
bisa dilakukan Laku Pandai sehingga 
menjadi BUMDes sebagai bank di 
desa-desa se Jawa Timur,” harapnya. 

Halim juga menandaskan bahwa 
K o m i s i  C  s e b a g a i  m i t r a  j u g a 
berkomitmen untuk melakukan 
pendampingan sehingga Bank Jatim 
menjadi BUMD yang professional. 
“Kita berharap bahwa profesionalitas 
itu mampu dikembangkan di Bank 
Jatim, sehingga hasilnya Bank Jatim 
menjadi BUMD yang betul-betui 
p r i o r i t a s  b a g i  ko m i s i  C  u n t u k 
memberikan sumbangsih peningkatan 
PAD pada Provinsi Jatim,” tendasnya.

Dia juga membeberkan, bahwa 
saat ini Bank Jatim merupakan Badan 
Usaha Milik Daerah (BUMD) Provinsi 
Jatim yang paling produktif dalam 
menyumbangkan PAD. Bahkan pada 
2021 lalu, mampu menyumbang Rp 
400 miliar lebih. 

“Tentu kita tahu bahwa ini dalam 
rangka peningkatan PAD Jatim dan 
menjadikan Bank Jatim memiliki 

GRESIK – Dewan Perwakilan Rakyat 
Daerah (DPRD) Provinsi Jawa Timur, 
m e n d o r o n g  s u p a y a  P T  B a n k 
Pembangunan Daerah Jawa Timur Tbk 
atau Bank Jatim untuk menjadi bank 
nomer satu di Indonesia. Hal ini sesuai 
dengan visi Bank Jatim sejak awal 
2 0 2 1  y a k n i  m e n j a d i  B a n k 
Pembangunan Daerah (BPD) Nomer 1 
di Indonesia. Sebelum itu, visi Bank 
J a t i m  a d a l a h  m e n j a d i  re g i o n a l 
champion bank di Indonesia.

Dorongan dari DPRD Jatim ini 
seiring dengan perkembangan bisnis 
Bank Jatim dalam tiga tahun terakhir 
cukup membanggakan. Tahun 2019, 
bank BUMD ini masih berada di 
peringkat tiga secara nasional, tapi 
saat ini sudah menyodok ke peringkat 
dua nasional di bawah Bank BJB atau 
PT Bank Pembangunan Daerah Jawa 
Barat dan Banten Tbk. Keberhasilan 
t e r s e b u t  t a k  t e r l e p a s  d a r i 
pembenahan yang dilakukan Bank 
Jatim dalam pelaksanaan governance, 
risk management, dan compliance 
(GRC). 

P e r k e m b a n g a n  B a n k  J a t i m 
dibuktikan dari cacatan pada Triwulan 
II 2022 yang dirilis pada bulan Juli lalu. 
D i  m a n a ,  B a n k  J a t i m  t e t a p 
mempertahankan asetnya diatas 
seratus triliun dengan mencatatkan 
aset sebesar Rp. 108,93 Triliun dan 
tumbuh 14,08%, sedangkan laba 
bersih Bank Jatim tercatat Rp. 815 

Miliar atau tumbuh 1,49% (YoY).
Pencapaian tersebut didukung 

oleh pertumbuhan variabel seperti 
Dana Pihak Ketiga (DPK) Bank Jatim 
yang mencatatkan pertumbuhan 
16,41% (YoY) yaitu sebesar Rp. 94,90 
triliun.  Pertumbuhan DPK yang 
signi�ikan tersebut menunjukkan 
bahwa kepercayaan masyarakat 
kepada Bank Jatim terus meningkat.

Dari sisi pembiayaan, Bank Jatim 
mencatatkan pertumbuhan kredit 
yang positif yaitu tumbuh 2,21% (YoY) 
atau sebesar Rp.  43,54 Triliun. 
Komposisi rasio keuangan Bank Jatim 
periode Juni 2022 antara lain Return 
on Equity (ROE) sebesar 17,58 %, Net 
Interest Margin (NIM) sebesar 4,92 %, 
dan Return On Asset (ROA) 2,05 %.

Ketua Komisi C DPRD Jatim, Abdul 
H a l i m ,  m e n g a k u i  b a h w a 
perkembangan Bank Jatim saat ini luar 
biasa. Salah satunya bisa dilihat dari 
penambahan asset yang berhasil 
dikumpulkan pada 2022 ini yaitu Rp 
108 triliun, padahal pada tahun 2020 
lalu asset Bank Jatim baru sekitar Rp 
80 triliun. Perkembangan Bank Jatim 
ini tidak lepas dari manajemen Bank 
Jatim yang bagus. 

“Pasti ada target dari pada Dirut 
Bank Jatim bagaimana kemudian 
menjadi BPD terdepan. Jadi, memang 
Bank Jatim nomer dua setelah Bank 
BJB di Indonesia. Kita sangat support 
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Komisi	C	DPRD	Jatim	melakukan	monitoring	dan	serap	aspirasi	serta	pemantauan	kerja	BUMD	sebagai	
penggerak	perekonomian	dan	sumber	PAD	2022	di	Bank	Jatim	cabang	Gresik,	di	Hotel	Aston	Inn	Gresik,	Jumat	(23/9/2022)


